
【まちづくりに向けて考えること】
　佐呂間町は湖や自然がいっぱいあって素敵だと思います。佐呂間町の食べものもしんせ
んでとってもおいしいので好きです。ですが、学生目線で見ると、放課後に軽くよれるカ
フェや遊べる場所がもう少しほしいなと思います。もしくは北見に行くバスを火、木だけ
ではなく休日もだしてほしいです。その方が学生的には充実できると思いました。
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